

直売所「林檎の森」

リーダー 児玉 広樹



いつも特産物直売センター「林檎の森」をご利用いただきありがとうございます。

3月20日～23日の4日間開催した「林檎の森感謝祭」では、毎年恒例の1000円以上お買い上げの方に卵と牛乳の先着プレゼントや、「一部商品の5%OFF」と500円以上お買い上げで「くじ引き」を実施致しました。「青天の霹靂5キロ」「野菜セット」「シェーク・ソフト無料券」「リンゴジュース1本」が当たるくじ引きに、小さなお子様も楽しんでくれていました。5%OFFとお彼岸が重なったため、花や団子、野菜などが完売するほど大盛況となりました。

また、今年もマイタケ菌を3月25日から販売しております。3000個仕入れましたが販売開始約1週間で残りわずかとなりました。年々リーダーの方や予約のお客様が増えており、林檎の森の人氣商品となっております。

4月26日から5月6日までの期

間は人気イベントの『花と緑の市』を開催します。ナスやキュウリ、トマトなどの野菜苗やマリーゴールドやペチュニアの花など色とりどりの商品が会場を飾ります。この機会にガーデニングや家庭菜園を始めてみてはいかがでしょうか。4月1日からスタッフの顔ぶれが変わりました。不慣れな点もありますが、スタッフ一同協力して頑張っておりますので暖かい目で見守って頂けたら幸いです。今後もお客様に満足していただける店づくりをし、皆様のご来店を心よりお待ちしております。



卵と牛乳のプレゼントにみんなにっこり

湯〇SS

所員 澤田 翔



いつも当SSをご利用いただき誠にありがとうございます。組合員の皆様には、ガソリン販売記録のご記入にご協力いただきありがとうございます。

タイヤ交換受付中！

夏タイヤへの交換はお済でしょうか？ これからの方はぜひ湯〇スタンドにお任せ下さい！ 1本550円から承っております。

9時から16時までの受付で、来店順に対応させていただきます。



夏用ワイパー入荷しました

雨の日の安全運転のために定期的に交換することをおすすめします。拭きにムラが出たり、水がにじんで残ってしまう場合は交換時期です。サイズ選びや交換もおまかせください。

スタンドからのお願い

お手数ですが、ゴミは事務所前の「ゴミ箱」に捨ててくださいるようにお願いします。洗車機横のタオル置き場には「ゴミ箱」を設置してありません。ご協力をお願いいたします。

ゴミはゴミ箱へ



青年部通信

事務局 時苗陸



次期参議院選挙で、自民党の全国比例代表推薦候補者に決まっている東野ひでき氏が来協し、青年部員や女性部員、JA職員の前で選挙にかける意気込みを語りました。

東野氏は、北海道名寄市出身の稲作農家で、JAの一員として青年部長やJA組合長などを歴任されてきました。これまでの経験を生かし、北海道・東北地方の農業の厳しい現状や、若い世代が希望を持つて農業という職業を選べるような環境作りなどの課題について、中央へ伝えていきたいと訴えました。

参加した青年部員からは、リンゴ高値維持や、人手不足、近年の異常気象に対する不安などの声を伝えることができました。東野氏は農業者・JAのために全力で働きますと力強く語りました。



いきいき女性部通信

事務局 石田有希子



3月7日、女性部では弘前市りんご課主催のQOL健診を行い、22人が参加しました。今回の開催は2年目なので、地域のみならずにも参加を募り部員以外の方も数多く参加してくださいました。

QOLとは、Quality Of Lifeの略で『自分らしく幸せに生活する人生の質』のことを意味します。その健診は、骨密度や握力、内臓脂肪や運動機能チェックが検査項目に入っていることが大きな特徴です。充実した生活を送るには運動機能や生活習慣病予防、また歯周病の予防が欠かせません。

結果がすぐわかるのも、この健診の良いところです。毎年受診す



自分の健康状態を知ることが健康への第一歩

ると経過を把握することができますので、またぜひ来年もご参加してみたいかがでしょうか。(ちなみに私は唾液検査で即歯医者に行くことになり、虫歯が判明してすぐ治療することができました笑)

また26日には年度初めの理事会を開催し、新役員のみなさま、新事務局とともに今年度の活動について話し合いました。女性部では今年度も食と農を通じた社会貢献ができるよう、女性らしく自分らしく、楽しく活動していきたいと考えております。

〈ご挨拶〉

3年間事務局を務めさせていただきました。部長をはじめ、役員の方々にたくさん助けていただきました！ 笑い声の絶えないみなさんと一緒に活動が出来た3年間、とても楽しい時間でした。心から感謝しています。本当にありがとうございました。